



ご購読のお申し込みは

・電話 **0120-367-464**  
・オンライン **ご購読** **試読紙**  
転居のご連絡もこちら



ふるさとメディア

- [▶ ホーム](#)
- [▶ 今日の社説](#)
- [▶ コラム「時鐘」](#)
- [▶ 「地鳴り」投稿](#)
- [▶ 本 アクタス・北國文庫](#)
- [▶ 求人・転職情報](#)
- [▶ 富山新聞より](#)
- [▶ 読者のダイヤル&メール](#)

## 国内外のニュース【暮らし】

### 「笑顔の傘」で平和を発信—広島と長崎で8月開催 (7/7 19:22更新)

世界各地の子どもの笑顔を印刷した傘を広げることで平和や希望のメッセージを発信する「メリーアンブレラプロジェクト」が8月、広島市と長崎市で開催される。

アートディレクターの水谷孝次さん(59)が主催するイベント。これまでに水谷さんらが世界各国で災害に遭った子どもなど3万人以上の笑顔を撮影。スマトラ沖地震があったインドネシアのほか、上海万博や万博記念公園(大阪府吹田市)などでイベントを開催してきたが、被爆地では初めて。

ことしは原爆投下から65年の節目で「原爆を知らない世代にも平和の尊さを伝えたい」と開催を決めた。地元の学生らが参加する予定で、広島では8月1日に原爆ドーム前で、長崎は8月7日に平和祈念像前で100本の傘を広げる。

水谷さんは「子どもの笑顔のためにも核兵器はいらないというメッセージを伝えたい」と話している。